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防犯に対する取組が評価される

１０月５日（水）、第１８回富山県安全なまちづくり

推進大会が富山県教育文化会館で開催され、広

瀬舘地区防犯組合が「安全なまちづくり・とやま

賞」を受賞しました。表彰式には、才田会長と上田

事務局長が出席。新田富山県知事から表彰状と記

念品が交付されました。この賞は、広瀬舘地区が

長年に亘り警察や消防団と連携し、防犯パレード

や鍵かけキャンペーンを行っているほか、農業用

水転落防止啓発活動等の実施など、防犯意識の

高揚を図ったことによるものです。

広瀬舘地区防犯

組合では、令和４年

度から広瀬舘地区

の安全確保のため、

青パトによる防犯パトロールを月１回実施していますが、この受賞を機に、

一層、取組を充実させることとしています。。

１１月２日（日）、31名の皆さんが参加して、里山再生事業が実施されました。各地区がそれぞ

れ受け持つ山際に出向き、生い茂った草を草刈り機で刈りました。また、長い間に大きくなった

木をチェンソーで切り倒しました。おかげさまで、見通しが良くなり、クマ出没の抑制に繋がりま

した。参加された皆さん、ありがとうございました。

お疲れさまでした。里山再生事業

祖谷 小坂 舘

新田富山県知事から表彰状と記念品を受領する才田会長

と上田事務局長

『安全なまちづくり・とやま賞』受賞
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熱々のお芋美味しかったよ

１０月１５日（土）９：００から、南部校区４地区合同イベント を

開催しました。お天気も味方して、子供達は、楽しく畑でサツマイモ

堀りを体験しました。大きなお芋を掘るのに真剣に掘っていました。

掘った後は、交流センター前に移動して焼き芋を焼いている火

のそばで、レディー分団の団員の人に火の恐ろしさを説明してもらっ

たり、紙芝居、クイズを楽しみました。そして、今回は芋のツルを利

用して、思い思いにリース作りを楽しみました。

南部校区合同での開催だったので、グループで一つのリースを作っ

ている姿がとても印象的でした。この作品は、ふれあい祭作品展にも飾りますので楽しみにして貰え

たらと思います。当日は、朝早くからＪＡ青年部、成人クラブ、JA職員、消防団、地元の方々にご協力し

ていただき、有難うございました。

１０月１日（土）コントDE健康 「くすりと栄養」と題して、健康講座が漫才形式

で行われました。講座では、体の中に入れた薬は、どの様にして体の中を通って

行くのか、効能はどうなのかを体の絵を描いた図面で説明されました。また、自

分の飲んでいる薬の名前や、何故飲むのか知っていますかなどの問いかけなど。

興味を持ちながら聞いていました。

【笑いがなくなると】笑うことが減る～脳の老化～まわりへの関心がうすれる。

【笑うと】免疫機能を高める。痛みを和らげる。食後の血糖値の上昇を抑える。不安や抑うつ状態を改

善する。笑いには『副作用なし！』です。皆さん、日々笑って過ごしましょう。

１０月１２日（水）『スクラッチアート』で芸術家気分に～スクラッチアートの黒い面には、下絵が描かれて

おり、専用のペンで削ると美しい絵が浮かび上がるようになっています。まず

自分の好きな絵柄を選んでもらいました。そして黙々と絵柄

を削っていきます。削る行為は、自律神経を整えたり、自

己肯定感の向上を促す効果があるとも言われています。

皆さん選んだ絵柄がどんな色になるか楽しみながら削っ

ておられました。この作品は、１１月のふれあい祭作品展に

展示しますので、ご覧ください。

みんなのサロン

南部校区合同イベント『焼き芋大会』
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同級生と下級生が力を合わせて

１・２年生「秋のチャンピオン」
秋にちなんだ、どんぐりさん、かかしさん

など４つのグループに分かれてチャンピオ

ンを競いました。

５・６年生「できることは何？ ＳＤＧｓな未

来のため」
南砺市で進めているSDGsをテーマにした

演劇。４５分の大作。

３・４年生「心を一つに笑顔で挑戦

Challenger」
体操の授業で習ったことをアレンジして発表

しました。

南部小学校で学習発表会開催

児童の作品

１０月８日(土)、福光南部小学校（杉下悦子校長）で学習発

表会が行われました。テーマは「のびよ 南部っ子!! 力

を合わせて 今こそきらめこう」。児童代表の挨拶に続き、

杉下校長が「同級生と下級生が力を合わせて取り組んで

きました。完成度ではなく、子供たちの本気度を見ていた

だきたい」と挨拶しました。

その後、１・２年生は「秋のチャンピオン」、３・４年生は「心を

一つに笑顔で挑戦 Challenger」、５・６年生は「できること

は何？ＳＤＧｓな未来のため」と題したステージ発表がそれ

ぞれ行われました。

新型コロナ感染対策で、演目ごとに児童や父兄が退席

し、少ない観客での発表でしたが、児童らは、心を一つに

笑顔で元気いっぱいの発表をしました。訪れた父兄らは素

晴らしい発表に、子供たちの成長に目を細めながら大きな

拍手を送っていました。

このほか、一階の各フロアでは児童の作品展示が行わ

れました。
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編集後記
今年に入ってからは値上げが続いています。大変

暮らしにくい状況になってますが、いつまでこの状況

が続くのかとても不安になります。国会では、いろん

な事が審議されていますが、

一向に先が見えないように

思えます。もう少し、国民の

事を考えてもらえるような

願いたいものです。

１１月１日（火） ふれあいクラブ １１月３日（祝） イノベーション小坂設立総会

１１月９日（水） みんなのサロン １１月９日（水） JA女性部役員会

１１月１０日（木） スマホ教室 １１月１１日（金） 老人クラブお楽しみ旅行

１１月１２日（土） 火の用心まわり １１月１２日（土） 健康マージャン

１１月１５日（火） ふれあいクラブ １１月１７日（木） 福寿大学（寄せ植え教室）

１１月２０日（日）～２６日（日） ふれあい祭作品展

１１月２２日（火） みんなのサロン １１月２３日（祝）地域食堂

10月９日（日）、太美山交流センターで、馳石川県知事の

ほか、橘、小森（石川）衆議院議員、市井土富山県土木部長、

武田県議、田中南砺市長、南砺市議会議員など多くの来賓

を招いて「金沢湯涌福光線 富山・石川整備促進期成同盟

会両県合同交流会」が開催されました。湯涌からは宇野会

長をはじめ代表者が参加。両県合わせて４３人が参加しま

した

交流会の前に、太美山地区の皆さんが、練習してきた獅

子舞を披露。馳知事は「元気

があれば連絡道路ができる。

皆さんと一緒に金沢と福光

をつなぐ道路整備に向けて努

力したい」と抱負を述べました。

交流会では川辺会長（富山県側）、宇野会長（石川県側）に続き、両衆議院議

員、県土木部長及び田中市長が挨拶。その後、懇談会が行われ、終始和やか

な懇談が行われ、早期の道路整備に向けた機運が一層高まりました。

１１月の青パト地区巡回日

実施日 令和４年１１月２５日（金）巡回時間 午後６時半から７時半の約１時間

今月の巡回担当者 岩崎武則さん、常本浩二さん よろしくお願いします。

早期の道路整備に向けた機運高まる

挨拶する川辺会長

披露された獅子舞

主要地方道金沢湯涌福光線 富山・石川整備促進期成同盟会両県合同交流会開催

１１月の予定


